



HIGUERILLA

Insectos Plaga:

Pocos son las plagas que atacan al cultivo de la higuera. Ocasionalmente surgen en determinadas regiones ataques de insectos como gusanos cortadores o tierreros que causan daño a las plántulas, reduciendo su número por hectárea. En general, el tratamiento con carbaril en dosis de 1 lt por hectárea.

En épocas secas puede haber un ataque de trips y arañas rojas que son controladas con aspersiones de monocrotopos en dosis de 0,5 lt/ha u otro insecticida sistémico.

Enfermedades:

Las enfermedades se encuentran cuando se presenta un alto grado de humedad ambiental y abundantes lluvias, cuya presencia provoca serios trastornos en la floración y fructificación.

En estas condiciones se puede encontrar Botrytis que ataca tanto a la inflorescencia como a los frutos. Las partes afectadas se tornan de color grisáceo amarillento y luego se reducen de un polvillo café. Cuando la higuera se cultiva en zonas donde las condiciones ambientales son favorables para el desarrollo de esta enfermedad, los daños en los frutos pueden ser superiores al 50%. Para evitar esto es recomendable sembrarla en épocas que aseguren un ambiente seco durante la floración y fructificación .